

Les élèves de biotechnologie et leur professeure ont

organisé une clean walk ce jeudi 4 mai 2023, ils l'ont fait dans l'enceinte du lycée et dans ses alentours pour améliorer le lieu de travail des lycéens et pour dénoncer la

pollution au sein de l'établissement. Ils y ont

trouvé pleins de cigarettes, des emballages, des canettes et autres déchets divers comme des capotes (gardez les svp). Au final, ils ont ramassés un total de 7 sacs poubelles et autres déchets plus gros.

Sachant qu'un ramassage avait déjà eut lieu quelques jours plus tôt, cela est énorme.

